

学生担当者報 8

発行/天理教学生担当委員会 発行責任者/茶谷 良佐 編集責任者/辻 雄二郎

TEL 0743-63-1511(内線 5817) 直通:0743-63-2489 FAX 0743-62-5780
E-mail tsa@tenrikyo.or.jp TSA Website https://tsa.tenrikyo.or.jp

Vol.414
立教 184 年
2021 年
7 月 25 日発行

お知らせ

八月例会

- ・期日 立教 184 年 8 月 25 日
- ・時間 15 時 30 分受付 16 時開始
- ・場所 教庁 4 階講堂

報告

六月例会

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため「六月例会」は中止といたしました。

各地の動き

- 【教区学生層育成者講習会】
 - ・岩手 7 月 2 日 教務支庁 24 名
 - 葛西副委員長出向
- 【直属学生層育成者講習会】
 - ・小南郡 6 月 22 日 大教会 82 名
 - 西田委員出向
 - ・防府 6 月 23 日 大教会 100 名
 - 柏原委員出向
 - ・神崎 6 月 24 日 大教会 50 名
 - 松山委員出向

人事

《立教 184 年 6 月 25 日付》

【学生担当委員会事務局退職】

・パウロバホス ドス サントス ネット (兵神)

業務記録

《立教 184 年 6 月 16 日～7 月 15 日》

- 6 月 17 日 学生部部会
- 学生連絡会
- 19 日 事務局連絡会
- 23 日 勉強会チーム会議
- 24 日 担当者活動部部会
- まなびばチーム会議
- 25 日 委員会
- 編集部部会
- 28 日 研修会チーム会議
- 7 月 3 日 人材育成部部会
- 4 日 高校 3 年生 JoyousStyle 研究室会議
- 5 日 委員会
- 担当者活動部部会
- 人材育成部部会
- 編集部部会
- 春の学生おちばがえり
- プロジェクトチーム会議
- 14 日 事務局連絡会
- 15 日 学生連絡会

コロナ禍で思うこと〜丸い心で〜



先日、テレビを見てみると中国と韓国で今、中韓

「キムチの起源」論争が起きているというニュースがありました。「キムチは我が国発祥の食品だ」と、両国が自己主張し、その争いは SNS から徐々に激化して、国レベルにまで発展しているそうです。おいしくていつも食卓に笑顔をもたらすキムチのほずなのに……、ちよつと悲しいですね。

私の教会では、子ども食堂を開催して、その関係から市の社会福祉協議会(社協)に行くことがしばしばあります。社協へ行く時、いつも「よくいらつしゃいました!」と温かく迎え入れてくれて、「何とか子ども食堂を盛り上

げたい」と心底応援してくれ、その上、親身に相談に乗ってくれます。どんなに忙しい時でも、決して忙しさを感じさせず、ゆつくりと話を聞いてくださいます。そんな社協に行った後は、いつも私の心がホッと温かくなり、自然と笑顔になっています。そして「また行きたいな」という気持ちが湧き起ります。その時、いつも頭に思い浮かぶのは「皆丸い心で」(稿本天理教教祖伝逸話篇 135)の教祖のお言葉です。「世界は、この葡萄(ぶどう)のようになあ、皆丸い心で、つながり合うて行くのやで」と。中韓のキムチ論争のように自己主張ばかりではどうしても相手とぶつかってしま

いますが、社協のように、他者を受け入れ、温かく、優しく、丸い心だと、今度はいろんなつながりが持てるようになるのだと勉強させていただきました。(私の教会もこうでありたい)今、世界はコロナ禍に見舞われています。コロナウイルスの形をよく見てみると、丸い物体の周りにトゲトゲがついているのが分かります。これを見た時に、「今の私の心を表しているのでは」と思ったのと同じ時に、この節を通して神様から「心のトゲを取りなさい」と言われているように感じました。学生層育成者として、心のトゲを取り除き、丸い心で、心の底から学生会活動を応援できる、そんな学担でありたいと思えた今日この頃です。

編集部 委員

吉村 辰徳

明日につながる学生WEBSITE Happist

https://happist.net



QRコード読み取り

- お道の教えや心にグッとくるお話をご紹介
- おちばの行事情報や各地の学生会情報も充実
- 「Happistスマイル」では学生の笑顔をお届け

学生に手渡しできるリーフレット
HAPPIST [NOT] NET

毎月25日発行。例会資料としてお配りしています。追加のご希望は学生担当委員会事務局編集部まで。

令和 3 年 学生担当委員会 活動方針 『共に教祖のようぼくに育つ』

「第 58 期天理教学生会 臨時委員総会」開催報告

天理教学生会は、7 月 3 日から 4 日にかけて、Zoom ミーティングを用いて第 58 期天理教学生会臨時委員総会をオンラインにて開催し、学生 94 名（教区 22 団体 43 名、直属 19 団体 23 名、学生スタッフ 28 名）が参加しました。この臨時委員総会は 5 月に開催した委員総会において、出席団体が必要議決数に至らなかったため行えなかった、活動方針の議決を採るために開催しました。

初日は、橋本委員長が思う今期の学生会活動に対する話を聞き、その後、各学生会が抱える悩みや活動の現状について話し合い、依然として新型コロナウイルスの影響がある中でもオンラインを通して行える

活動などについて意見を交わしました。

2 日目は、活動方針の質疑応答が行われ、参加者それぞれの意見や質問が飛び交いました。橋本委員長は今期のキーワードとなる「日々の生活の中で喜び合い、一人ひとりがやに喜んでもらえる姿になろう」ということに対して「親神様・教祖に喜んでいただけるよう、日々の親神様の御守護に気付き、どんな状況の中でも喜びを見いだせる道の学生を目指して、みんなで協力していきましよう」といった主旨を述べました。

その後、活動方針が可決され、第 58 期天理教学生会臨時委員総会を終えました。

青空

私は、グループワークの一つである「クロスインタビュー」で、ある質問をよくしています。それは、「神様を感じた瞬間はありますか？」という質問です。なぜこの質問をするかといいますと、私は高校時代にマーチングバンド部に所属しており、その全国大会の前日練習の時に、部員が 140 人いる中の約半数が、ウイルス性の胃腸炎にかかってしまい、部員揃っての仕上げの練習ができない状況になってしまったのです。そこで、スタッフや学校関係者の方々が、保護者や関係者の方々に、お願いづとめをしていただくよう連絡をしてくださいました。

すると、不思議と翌日の本番当日の朝には、全員御守護いただき、無事大会に出場し、さらには全国大会優勝という本当に神様がなさったと思えない出来事を経験したので、みなさんもそのような経験がないか聞くためにこの質問をしているのです。

神様はいつでも私たちを見守ってくださいています。そのことを常に心に置きながら、これからも勇んで御用をつとめていきたいと思っています。

人材育成部本部スタッフ 寺本晃大

第五十八期天理教学生会活動方針

「日々の生活の中で喜び合い、

一人ひとりがを、やに喜んでもらえる姿になろう」

一、つながりを大切にしよう！

一、お道の教えで喜びを感じよう！

一、教祖の心遣いを実践しよう！

「まなびば」開催会場一覧 《8 月開催分》

教区	開催日時	場所	担当者	連絡先
徳島	7 月 31 日 13 時～ 8 月 1 日 17 時	教務支庁	多田 真康	090-7782-1469
福島	8 月 19 日 8 時～15 時	いわき海浜自然の家	國分 一志	0249-33-2862
福岡	8 月 28 日 10 時～ 29 日 16 時	西海大教会	門田 治	090-3415-7705